
 

国際ロータリー第2790地区第3分地区B 

市原ロータリークラブ会報 
 

第 2229 回例会 2009 年 9 月 2 日（水）  SAA/上條会員 会報担当/増田会員 
  例会場五井グランドホテル 市原市五井 5584-1     事務局 0438-38-3535 

★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング 君が代 奉仕の理想 

★お客様 市原中央高校インターアクトクラブ 来嶋顧問  市原中央高校インターアクト 古堅会長 

★お客様 千葉西ロータリークラブ  海寶様、阿部様、野口様 米山記念奨学生 リン・シュウ様 

★お客様 市原ロータリークラブブ  米山記念奨学生 イン・セイリン様 

★市原 RC 会長 千葉精春  

 

● 会長挨拶 

今日は大勢のお客様にお越し頂きました。千葉西RC の阿部職業奉仕委員長、PP 海寶さ

ん、米山奨学金委員長であり今年度米山奨学生カウンセラーの野口さん、そして米山奨

学生の林秀さん、ようこそいらっしゃいました。また当クラブ米山奨学生の尹青林さんにも

お越し頂きました。市原中央高等学校ＩＡＣの顧問教師木島先生、古堅会長には本日 

「インターアクト年次大会」の報告をして頂きます。 

さて、9 月は「新世代のための月間」です。新世代とは 30 歳までのすべての若い人達を言うのですが、それらの世代の多

様なニーズを認識しつつより良き未来を確実なものとする為に手を差し伸べることがロータリアンの責務ではないかと思

います。ロータリーの青少年（あえて青少年といいますが・・・）への取組みは長く、ロータリー創立後間もなくより、当時あ

った各クラブが何らかの形で自主的に取り組んでおりました。それらの活動が RI を動かし、RI は「青少年への奉仕の目

標」を定め 1949 年には「ロータリアンは青少年の模範」というスローガンを掲げました。その後、1962-63 年度に IA、

1965-66 年度に GSE プログラム、1968-69 年度にRA、1970-71 年度にRYLA を発足しました。更に 1974 年「青少年交換」

を RI のプログラムとすることを採択しました。すなわちロータリー100 年の歴史の中で過去ほぼ半世紀の間、青少年のプ

ログラムとしてこれら、すなわちインターアクト、ローターアクト、R.Y.L.A.、GSE、そして日本独自の米山（米山は 40 年です

が）は発展してきたのです。先程、あえて“青少年”と言いましたが、ロータリー歴の長い方はご存知のように、12 年前まで

はこれらは“青少年のための奉仕活動」と言われていました。すなわち 14 歳から 30 歳までが対象でした。しかし、次世代

を担う人達を育成するには、より早い年代からの必要性があるとのことにて 1997-98 年度から「新世代」に変え、先程の

取組みを「新世代のためのロータリープログラム」とし、ロータリーの今まで手の届いていなかった年代、日本でいうと中

学校低学年、小学生、幼稚園・保育園児、さらには 0 歳児、更に母親の胎内にいる時、すなわち周産期保健まで対象とな

っております。皆さんあらためて地区組織図を見て下さい。いかに新世代のためのプログラムが多いか分かるかと思いま

す。ほぼ半分がそれらです。それ程、ロータリーは新世代に力を入れております。この９月、新世代育成を支援するすべ

てのロータリー活動を他のすべてのロータリー活動に優先して考え実施しようではありませんか。 

★幹事報告 幹事 泉水 

 

１． ９月９日（水）例会は、１２時１５分点鐘、１２時より食事、１２時３０分から１３時３０分

の１時間で、日経新聞の坂本英二様の卓話を予定しています。 

２． ９月３０日（水）から１０月１日（木）は、東電研修旅行です。 

多数の参加をお願いします。 

３． 地区大会は、理事会で例年通り全員登録とし、クラブ負担が５０００円、個人負担が５

０００円となります。後ほど個人負担は、事務局から請求がありますので宜しくお願い

します。ご家族は、クラブ負担が５０００円、個人負担が３０００円となります。 

４． 米山梅吉記念奨学会からの案内で、記念誌をグラブとして５冊購入します。そのほか

賛助会への入会および１００円募金は、個々の対応となっていますが、後ほど事務局

から FAX を送付しますので、希望者の方は事務局へ連絡願います。  



★お客様挨拶  

●千葉西ロータークラブ 阿部様 

皆さんこんにちは。今日は、千葉西ロータリークラブからパスト会長の海寶会員、野口会員の３人で、また交換留学生の

リン・シュウ様と一緒にお邪魔させて頂きました。今年度、職業奉仕委員会の委員長をお仰せつかわりましたが、 

パスト会長の海寶さんが大変精通していますので、色々とご指導頂きながら取り組んでいるところです。 

今日は千葉西ロータリークラブ以外の例会にロータリー暦２５年ですが始めて出させて頂きました。 

素晴らしい雰囲気で、家族的な中で大変充実した例会に接し、色々と勉強させて頂いています。 

お近くに来られましたら千葉西ロータリークラブにも、歓迎申し上げますのでお越し頂きたいと思います。 

●米山記念奨学生 イン・セイリン様 

いつもありがとうございます。８月５日にお父さんとお母さんと一緒に、アクアラインを通って横浜にある人形の家へ行き

ました。色々な国の人形を見たり、また黒船に関する話も聞き日本の文化について一層理解することができました。 

★インターアクト年次大会報告 

●新世代委員会 齋藤委員長 

新世代月間ですので、本日、市原中央高校インターアクトクラブより来嶋先生、古堅会長にお越し頂いております。 

年次大会とエコキャップの事業の成果を中心に１年間の活動報告をお話し頂きたいと思います。 

●市原中央高校インターアクト 古堅会長 

こんにちは、今日は市原ロータリークラブの例会にお招き頂きましてありがとうございます。市原中央高校インターアクト

クラブが活発に行っている“エコキャップ”回収は、みなさまの協力もあり、現在で４７人の命を救うことができました。 

しかし、まだキャップについているシールが剥がしきれていないものもたくさんあります。とても地道で大変な作業です

が、インターアクター全員で協力して早くシールを剥がし、たくさんの人を助けたいと思っています。 

８月１６日に行われましたインターアクト年次総会は、盲目のヴァイオリニスト増田太郎さんによるヴァイオリン演奏をま

じえた講演が、初めに行われました。約１時間ほどの講演ですが、人生の参考になることをたくさん教えて頂きました。グ

ループ別の活動では、それぞれ４つのグループに分かれて、松戸にある博物館や梨もぎをしました。私は、いままで見た

事がなかった寅さん記念館に行きました。そこには動くミニチュア模型やセットなどがあり、まるで昭和にタイムスリップし

たような気持ちになりました。年次総会の最後には梨もぎのグループからおいしい梨を頂きました。初めての年次総会で

解らないことも多かったのですが、とても充実した１日でした。 
●市原中央高校 来嶋先生 

こんにちは。市原中央高校のインターアクトクラブの顧問をしております、来嶋と申します。先ほど、今年度の会長になり

ます古堅から報告をさせて頂きましたけども、市原中央高校のインターアクトクラブもおかげさまで今年で２年目になりま

す。現在１年、２年、３年生で５３名在籍しております。かなり人数ですので４つのグループに分け、それぞれのグループ

がそれぞれの計画に基づいて活動しております。その中の一つのグループが“エコキャップ”の方を集めています。 

市原中央高校の倉庫に集まっているエコキャップは、私と志村という教員がエコキャップの協会に車で運んでいますが、

そこへ行きますと山積みにエコキャップが積んであります。また市原緑高校の近くにも工場があり、こちらもエコキャップ

が市内全域から集まって山積みになっています。この工場内では、２，３人の作業員の方が懸賞シールが貼ってあると加

工できないということで、何万、何十万個とあるエコキャップから選別して、懸賞シールをはがしていました。この作業を実

際見せていただきましたが、これは大変な作業でした。市原中央高校のインターアクトにつきましても、倉庫の方に約２万

５千ぐらいキャップがあり、すべてのシールをはがす作業をしようとしています。実は、インターアクトの市原中央高校の

活動に合わせてロータリーの方にもご協力を頂いている以外に、一般の千葉市内に在住の方がご近所の方に声をか

け、月に１回郵送で何百個と送っていただいております。また晴海のほうのマンションに住んでいる方は、管理組合に声

をかけて持ってきて頂いています。エコキャップの回収については、本校インターアクトの生徒が自分たちで考え、始めた

活動で生徒が進んで実施している状況です。この他にも、構内にポスターを貼ったり、最寄り駅の上総山田駅周辺の清

掃活動も生徒の発案です。なかなか今時の高校生は塾や部活で忙しく、合間をみてボランティア・奉仕活動ということに

ついて自分たちで考える機会が少ないので、良い機会をいただいていると思っています。学校としましてもできる限り生

徒主体で動きたいと考えていますので、今後ともご協力頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

ありがとうございました。 
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阿部様 
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米山記念奨学生 
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市原中央高校 

インターアクト 古堅会長 

市原中央高校 

インターアクトクラブ来嶋顧問 

例会運営委員会 

篠田委員長 

国際奉仕委員会 

山本委員長 

    

●千葉会長 

県内インターアクトクラブは１８クラブあり、市原中央高校は１８番目です。インターアクトクラブは、全世界１１０前後の国・

地域においてインターアクターとして８４００人近くの数になっています。その中において、当国際ロータリー第２７９０地区

においては、１８のインターアクトクラブがあり、会員アクターとしては、２７０～２８０人近くいます。市原中央高校のインタ

ーアクターは、その中の５０数名ですので、大変な数になっています。 

私どもの市原中央高校インターアクトクラブは、平成１９年１２月１５日に RA から認証をいただいて創立しました。平成２０

年４月から活動を開始され、早々に、生徒さんから“エコキャップ”回収という大変中身の濃い活動をされており、私どもと

しましては大変誇りに思っております。 

当初、私どもスポンサークラブとして昭和４２年ぐらいから市原の京葉高校のスポンサーをしておりました。４０年間スポン

サー活動してきましたが、インターアクトの数もだんだん減り、最後は、一人、二人となってしまい、インターアクトクラブとし

ても存続できなくなりました。 

その後、市原中央高校さんが快くお引き受けいただき、今日の様な形になっています。本当に感謝しています。 

インターアクトクラブとロータリークラブの関係は、インターアクトクラブはあくまでもロータリークラブとしてスポンサーもしま

すけど、指導・激励もいたします。しかし、あくまでインターアクトクラブは、自助・自律のクラブです。 

ご自分達で、運営・管理等をすることになっています。私ども、どういう形で支援できるかわかりませんが、出来るだけ許さ

れる限りやっていきたいと思っております。どうかよろしくお願いしたします。 

★委員会報告 

●例会運営委員会 篠田委員長 

９月９日（水）例会時の卓話の内容ですが、８月３０日に衆議院選挙が終わり、大差で民主党の圧勝に終わった政権交代

の選挙でした。９月１６日には鳩山総理が誕生すると言われていますので、タイミング的にはぴったりの卓話だと思いま

す。民主党政治とこれからの日本の形も踏まえて、日経新聞の坂本様の卓話となりますので、今までにも増して皆様の出

席をお願いします。 

● 国際奉仕委員会 山本委員長 

１． １１月１４日（土）に東京市ヶ谷において開催される第８回ロータリー全国囲碁大会のお知らせが来ています。 

初心者の方も歓迎ですので、私か事務局の永野さんまで、ご興味のある方は連絡ください。 

来年の春には韓国で国際囲碁大会も予定しています。 

2． 米山コインボックスへの協力をお願いします。 



 

★誕生祝い： 西村会員、羽良会員、檜垣会員 ★結婚祝い： 西村会員 

★ニコニコ・ソーリー 

千葉西ロータリークラブ阿部様、野口様、海寶様 

本日は、宜しくお願いします。米山記念奨学生リン様もお世話になります。 

千葉会長、泉水幹事 

千葉西ロータリークラブの皆様ありがとうございます。また、市原中央高等学校の来嶋先生、古堅会長ありがとうございま

す。ますますのご活躍をご祈念申しあげます。 

福原会員 

市原ロータリーゴルフ愛好会幹事齋藤榮志さんより幹事を引き継ぎました。今後のご案内は、私より致しますので、多くの

参加をお願いします。 

西村会員 

誕生、結婚のお祝いを頂きありがとうございました。またひとつ歳を重ねたかと思うとぞっとするこの頃です。その反面、

良き先輩や友人の方々に恵まれ、毎日の平穏な時を過ごせることにも感謝しています。 

今後もどうぞ宜しくお願いします。 

★ 出席報告 前々回１００％ 本日出席３５名 欠席１０名 本日出席率７７．７％ 


